

Williamson vuelve a Clapes UC

El ingeniero comercial de la Universidad Católica y *master of arts* de la Universidad de Chicago, Carlos Williamson, se integró a Clapes UC desde principios de noviembre, donde había estado entre 2014 y 2017.

Una de sus primeras actividades será este jueves 24 en un foro sobre el neoliberalismo en el salón de honor de la UC.

El académico dijo en una carta a "El Mercurio" que es una caricatura sostener que el neoliberalismo es sinónimo de un Estado ausente. Por el contrario, afirmó, es una corriente filosófica que tiene varias escuelas, una de las cuales es la de Chicago.